

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016**

15711169 - DIRGA ASNA CERIA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
ASEPTIK	lupa menyiapkan sarung tangan, diulang sekarang malah lupa pake topi,
KEKUATAN OTOT	mulailah pemeriksaan dari otot perifer dulu.
KOMUNIKASI	sangat antusias
MULUT	belum basmalah/ pemasangan lampu tidak fokus pada daerah pemeriksaan dan tidak tepat di glabella/ secara umum tidak jelas suaranya terlalu pelan/ inspeksi hidung luar tidak jelas/ laporan pemeriksaan palatum mole fenomena g jelas maksudnya apa " bagus????"/ sebaiknya kalimat laporan lebih informatif ya/ tidak mengeksplor bagian mukosa bukal dan gigi serta gusi belakang, termasuk bawah lidah/ tidak melaporkan hasil permukaan tonsil, dan ukuran juga serta daerah sekitarnya/ tidak melaporkan kondisi faring juga/ keterangan gambar tidak informatif, tidak ada keterangan gambar untuk tonsil kanan pasien dan warna serta lainnya/
NERVUS CRANIALIS	berhenti sebentar saat pemeriksaan gerakan mata, agar bisa dengan jelas melihat nistagmus pastikan telinga tidak tersumbat
REFLEKS FISIOLOGIS	Cuci tangan belum sesuai kaidah WHO. Refleks biseps tidak kelihatan dan memukulnya lebih dari 3 kali. Belum membaca Basmalah, hamdalah sudah.
SEGMENT ANTERIOR	perhatikan step cuci tangan WHO nya ya, kalau benar stepnya tidak akan secepat itu. Tidak melakukan inspeksi lebar rima. Tidak memeriksa konjungtiva bulbi. Memeriksa palpebra tidak menggunakan senter. Interpretasi margo palpebra kurang tepat. Iris tampak dalam? Interpretasi pemeriksaan COA dan iris kurang tepat. Cara pemeriksaan refleks pupil kurang tepat.
SENSIBILITAS	baca perintahnya, pemeriksaan sensibilitas hanya diminta di lengan bawah, ngapain kamu periksa di wajah dan kaki juga?, coba alat yang akan digunakan sebelum ke pasien;
TELINGA	tidak melakukan valsava manuver dan toynbe, posisi otoskop saat pemeriksaaan telinga kiri tidak tepat,
VISUS	Informed consent sebaiknya ditambahkan resiko pemeriksaan, selain dari tujuan dan cara pemeriksaan. Visus mata kanan benar. Visus mata kiri benar, uji persepsi warna tidak dikerjakan. Profesionalisme dan komunikasi baik.